
  Año 6   No. 60  /   AGOSTO  2012.                             REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA                         Carayaca, Edo. V argas

 KrayaK KrayaK KrayaK KrayaK KrayaK
 

  pp200701VA1163.

VENEZUELA POSEE LA MAYOR EMPRESA
PETROLERA POR SU MÍSTICA
El Presidente de la
República, Hugo
Chávez , manifestó que
«hemos vivido una
intensa jornada desde la
explosión en la
madrugada del sábado en
Amuay».

Así lo expresó durante el
balance sobre la situación
ocurrida el pasado sábado
en la Refinería de Amuay,
ubicada en el estado
Falcón, y los hechos
registrados producto de
las intensas lluvias en
Cumanacoa, en Sucre.
Señaló que la semana
pasada «nos sorprendió la
tormenta Isaac en la gira
de Oriente, lo que
ocasionó algunos daños
en todo el país».
Aseveración que hizo

desde el Palacio de Miraflores en Caracas, donde está
instalado el Puesto de Comando Presidencial, con objeto
de monitorear ambas situaciones.

Las intensas lluvias originadas en todo el territorio nacional
causaron daños en todo el país, específicamente en el
oriente, donde se atendieron las emergencias con apoyo
nacional y movilizaciones militares.

«Afortunadamente, contamos con un Estado fuerte, con
capacidades y poder, en contrario, conocemos la tesis del
estado mínimo que es la tesis capitalista, la cual debilita la
nación con el supuesto de que el libre del mercado va a
solucionar los problemas», apuntó.

El pueblo venezolano cuenta con un sistema, fuerza
aérea y componentes militares equipados y adiestrados,
para ser atendido en cumplimiento al mandato
constitucional.

El Mandatario Nacional resaltó que «gracias a que el
Estado tiene medios de comunicación que dicen la
verdad, el pueblo puede estar bien informado,
imagínense que sólo dependiéramos de los medios
privados».
El Presidente de la República, Hugo Chávez, recordó
que los integrantes de la plana mayor de la empresa
INTESA,   constituida  bajo   el   pretexto   de   manejar
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«Diabetes Mellitus»

La DM constituye en la actualidad un grave problema de
la salud pública mundial con un elevado índice de
morbimortalidad, tanto en países desarrollados como en
vías de desarrollo; en 1994 había cien millones de
diabéticos en el mundo, y en el 2000, ciento sesenta y
cinco millones, de los cuales 80 o 90 % correspondían a
DM tipo 2; se calcula que en el 2010 habrán doscientos
treinta y nueve millones y en el 2025, trescientos millones.
Con tales datos se justifica por tanto calificarla de
«pandemia mundial».

La diabetes Mellitus constituye un trastorno metabólico
que se dispersa hacia 2 vertientes principales, la Diabetes
Mellitus tipo I o insulino dependiente y la Diabetes Mellitus
tipo II o no insulinodependiente.

La insulina es una hormona secretada por el páncreas
que cumple con la función de graduar los niveles de
azúcar en la sangre activando el mecanismo de
absorción de la glucosa por los tejidos orgánicos para
su utilización como principal fuente energía.
La DM tipo I o insulino dependiente se presenta
principalmente en niños y su origen es primordialmente
inmunológico condicionado genéticamente; se debe a la
destrucción aproximada del 90% del Páncreas (Glándula
secretora de Insulina), lo que requiere la administración
obligatoria de esta sustancia por medios externos.

La DM tipo II o no insulino dependiente es la que tiene
mayor prevalencia a escala mundial, es provocada por
la resistencia a la insulina que se presenta en órganos
de gran importancia biológica como el hígado, tejido
adiposo, muscular y esquelético y por tanto se manifiesta
con niveles elevados de azúcar en sangre  que deben
ser controlados a través de una dieta adecuada, la
realización de ejercicios físicos, la prevención de la
obesidad y una correcta revisión médica frecuente.
Una dieta balanceada, una forma de vida adecuada y
una atención médica acorde con las necesidades de la
población, son los instrumentos más útiles en la
prevención de enfermedades y la promoción de formas
de vida saludables.

El majunche ha dicho que al llegar a la
presidencia impulsaría la independencia  de
PDVSA, mentira; ellos lo que quieren es la
privatización de la industria petrolera para
el beneficio del gran capital.

El esfuerzo adelantado por el gobierno del
comandante,  por el acceso a la salud, el
acceso y mejora al trabajo, la seguridad
social, el otorgamiento de pensiones, amen
de todas las grandes misiones y lo que
viene; no hubieran sido posibles sin la
distribución equitativa de la riqueza petrolera
PDVSA ;en el marco de la construcción del
socialismo.

Esa son las cosas que se ponen en juego
este 07 de Octubre.
Tenemos que estar claro nunca la derecha
del mundo, ni del país, trabajaran en pro
del pueblo, sino de la oligarquía y las
trasnacionales.
Una política como estas no sería  jamás
llevadas a cabo por un gobierno identificado

con el gran capital, el imperio y la oligarquía.
Independientemente de las causas que motiven el
distanciamiento de aquellos sectores que se hayan
alejado, los mismos deben comprender que a lo que
se confronta es el imperio, la oligarquía apátrida y
sus lacayos

Entiendan pues que  la revolución es garantía para
la paz, la concordia y la vida, dado a que,  el 07 de
octubre se juega el destino de la patria, se juega la
vida.
Llámanos  pues a todos y a todas, para que esta
elecciones , no se queden en su casas , vamos con
todo a votar por el candidato de la patria el
Comandante Chávez; recordemos  pues que ya se
perdieron unas elecciones, la de la reforma
constitucional , y esta  super comprobado que fue el
exceso de  confianza, la  inasistencias a las urnas
electorales  del  pueblo Chavista.
Vamos con todo A Votar este 07 de octubreTODOS
Y TODAS
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temas informáticos, tenían alguna vinculación con la CIA 
La burguesía y los lacayos, quienes hoy arremeten contra
los trabajadores de la nueva Pdvsa, estaban privatizando
y despedazando de la principal industria del país como
parte del proceso de entrega de los recursos al capital
extranjero, destacó el Presidente de la República, Hugo
Chávez.
Desde el Palacio de Miraflores, en la ciudad de Caracas,
donde fue activado el puesto de Comando Presidencial,
para monitorear la contingencia registrada en Falcón, en
la refinería Amuay, y en Sucre, en la población de
Cumanacoa, recordó que el cerebro de Pdvsa había sido
privatizado. Todos los sistemas de información de la estatal
petrolera estaban bajo el control de una empresa dirigida
por la CIA, Informática, Negocios y Tecnología, S.A. (Intesa),
cuya plana mayor guardaba estrechos nexos con la CIA.
Chávez señaló que la derecha actúa de manera
irresponsable, sobre la base de declaraciones hechas por
algunos voceros de oposición en medios privados, al atribuir
al Gobierno Nacional la responsabilidad de este siniestro
sin haberse divulgado los resultados de las investigaciones
emprendidas por Pdvsa y organismos del Estado.

Los mismos rostros que en el 2002 festejaron por radio y
televisión la paralización de plantas petroleras y el cese
del suministro de gasolina, hoy aseguran que la culpa de
la explosión en la refinería Amuay es «de quien voto a 20
mil trabajadores, Chávez, de quien voto a los que sí
sabían». Quienes hoy no están en la industria petrolera
abandonaron sus puestos de trabajo para sumarse a las
acciones de sabotaje contra la institución, recordó en
alusión a las recientes declaraciones ofrecidas por José
Toro Hardy, ex director de Pdvsa.

Relaciones Peligrosas PDVSA, SAIC, INTESA y la CIA .
En el año 1996, bajo la presidencia de Luis Giusti, PDVSA
se asocia con SAIC (Science Aplications Internacional
Corporation), corporación que entre sus múltiples
actividades está el manejo de información, desarrollo de
armas y sistemas de destrucción masiva, estudios de
efectividad balística, experticias técnicas en las
investigaciones de los atentados contra las torres gemelas
y otros importantes desastres aéreos, además de su exitosa
operación en la Guerra del Golfo y en misiones espaciales
tan variadas como el Voyager y el telescopio espacial
Hubble Space.
La razón de esta sociedad se debió, según el presidente
de PDVSA, a la necesidad de mejorar el manejo de temas
informáticos, de información como tal y al deseo de dominar
el mercado de América Latina en esta materia.
La forma en que se realizó esta alianza o joint venture,
según los documentos, fue bajo la forma de un
«outsourcing», que creyeron que era necesario tener para

beneficios de la empresa petrolera, ahorrándole altos
gastos en esa área y generando proyectos de inversión
industrial e investigaciones avanzadas en el área
petrolera. De esta manera, aunque la participación
accionaria fue de 40% PDVSA y 60% SAIC, el aporte de
capital lo realizó PDVSA. Así pues, quedaba instalada
una empresa de nombre INTESA (Informática, Negocios
y Tecnología, S.A.), cuyo presidente era Roger Brown,
quien a la vez era director de la Global Oil & Gas
Initiatives, un departamento de SAIC.

Durante los primeros días de enero del 2003, el
semanario Brecha de Montevideo publica en su primera
edición del año un artículo en el que vinculan a varios
ex directores de la CIA con PDVSA, a través de su socia
SAIC, cuya alta dirección, desde su creación estuvo
integrada por varios miembros de la CIA, Departamento
de Estado, Departamento de Defensa y Fuerzas
Especiales norteamericanas. Pero tal vinculación no es
un descubrimiento muy reciente, ya para el 11 de agosto
del año pasado El Universal publicaba algo al respecto,
«...detrás de esa decisión se hallan una serie de
denuncias sobre supuesto espionaje que SAIC estaría
haciendo en Venezuela, debido a sus contactos con la
CIA en Estados Unidos. No obstante, cuando se consulta
a representantes de Pdvsa rechazan los argumentos del
espionaje...»

Con el propósito de atender las labores de recuperación
del Complejo Refinador de Paraguaná, en Amuay tras
la explosión ocurrida en el patio de almacenaje de la
planta durante la madrugada del pasado sábado, fue
firmado el documento de aprobación de un fondo especial
con una inversión de 100 millones de bolívares.

El anuncio fue realizado por el Presidente de la República
Bolivariana de Venezuela, Hugo Chávez Frías, desde el
Puesto de Comando Presidencial del Palacio de
Miraflores, en Caracas, tras referirse a las últimas
informaciones de las acciones que ha realizado el Estado
durante la emergencia.
En su intervención, el mandatario venezolano comentó
que la decisión fue tomada luego de analizar los primeros
diagnósticos de la situación que contabilizan cerca de
500 viviendas afectadas, de las cuales, casi un 10%, se
encuentran totalmente destruidas.

Con este fondo, que administrará Pdvsa y la gobernación
del estado Falcón, además de la sustitución de viviendas,
reconstrucción de negocios y atención de la zona,
también se resarcirán los daños a las familias de los
Guardias Nacionales Bolivarianos y trabajadores que
desafortunadamente perdieron la vida.
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MÁS   DE   290   MIL    BOLÍVARES
INVIERTE   BOLIPUERTOS    EN
AYUDAS SOCIALES EN EL EDO.
VARGAS

Con la finalidad de continuar  impulsando el bienestar
social a todos los venezolanos, en especial a las
personas más desasistidas de la población, autoridades
de Bolivariana de Puertos (Bolipuertos) en La Guaira,
durante el mes de agosto hicieron entrega de diversos
donativos y ayudas económicas, para casos sociales,
en especial en el área de  salud, alimentación, educación,
vivienda y cultura.

En esta oportunidad, la entrega de los donativos se
realizó por parte del director General del Puerto de La
Guaira, GD. Fredy Perdomo Castellanos, acompañado
del subdirector, Cnel. Emiro Velazco; la Gerente de
Administración y Finanzas, CA. Iliani Bastos, y el equipo
de las Unidades de Articulación de Ayudas y Participación
Política de la Oficina de Articulación Social.
En este sentido, Perdomo destacó que «con estos
aportes estamos contribuyendo y ayudando a la
comunidad, proporcionando donativos en diversas áreas,
y destinando los recursos obtenidos de la actividad
portuaria en obras sociales que permitan mejorar la
calidad de vida de todos los venezolanos».
Por su parte, la ministra del Poder Popular para el
Transporte Acuático y Aéreo (MPPTAA), y presidenta del
ente portuario, CA. Elsa Gutiérrez Graffe, señaló que
«en Bolipuertos estamos destinando y comprometiendo
gran parte de los recursos de los diversos puertos del
país, en ayudas y aportes que permitan  impulsar la
construcción de una estructura social incluyente, bajo el
modelo socialista y humanista que se viene desarrollando
gracias a la gestión del Comandante Presidente Hugo
Chávez». «Nuestro compromiso es con el pueblo
venezolano, por eso seguiremos ayudando
continuamente a las personas que más lo necesiten,
tanto del estado Vargas como de todo el territorio
nacional», agregó Gutiérrez Graffe.
            (Prensa Bolipuertos). MPPTAA/BOLIPUERTOS/GC/EF/NC

EN CARAYACA EL PUEBLO
DISCUTE  EL PLAN DE LA PATRIA

El Poder Popular en la parroquia Carayaca se aplica a la
tarea de discusión de los cinco objetivos históricos del
Plan de Gobierno 2013-2019 del Candidato de la Patria,
Hugo Chávez Frías.  Más de 130 personas, distribuidas
entre voceras y voceros de los Consejos Comunales de la
zona y representantes políticos de la entidad, se reunieron
en la sede de la Sala de Batalla Naicure La Vaquera para
discutir y dar sus planteamientos de desarrollo para los
cinco objetivos: defender, expandir y consolidar la
Independencia Nacional; continuar la construcción del
socialismo del siglo XXI; convertir a Venezuela en país
potencia; contribuir al desarrollo de una nueva geopolítica
internacional y preservar la vida en el planeta y salvar a la
especie humana.

Tras la explicación metodológica del evento, a cargo de
los representantes del Ministerio del Poder Popular para
las Comunas y Protección Social (MPCyPS), los presentes
se organizaron en mesas de discusión por objetivo para
iniciar el debate de los puntos y generar ideas a partir del
Plan de Gobierno que tengan un ámbito de aplicabilidad
en la parroquia Carayaca. Neudis Castillo, Xavier Castro,
Vilmania Liendo, Odalis Santos y Helen Aranguren (todos
representantes del Poder Popular), fueron los
seleccionados por sus respectivas mesas para la
exposición de los puntos de desarrollo del plan propuesto
para esta parroquia.

De igual manera, la actividad contó con la participación
del alcalde del municipio Vargas, Alexis Toledo Castro,
quien aplaudió la celebración de la actividad e invitó a los
actores comunales para que las tareas de discusión no
concluyeran aquí y se extendieran por cada comunidad
para entre todos dar aportes para el desarrollo del Plan
de Gobierno del Candidato de la Patria.
                                                                     Prensa Safonacc Vargas
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CHÁVEZ ANUNCIÓ PROYECTOS DE ENVERGADURA PARA
EL PUEBLO VARGUENSE
La Revolución Bolivariana continúa
estudiando proyectos de alta
envergadura que serán ejecutados en
los próximos meses en el estado
Vargas.
Así lo expresó el candidato Hugo
Chávez en su visita a esta entidad
costera, afirmando que ya se encuentra
en estudio la construcción del primer
tramo del ferrocarril Caracas-La
Guaira, cuyo costo estimado es de 3
mil millones de dólares. Se tiene
previsto que la construcción del
ferrocarril, que conectará al litoral con
la red ferroviaria del país, comience
entre finales de 2012 y principios de
2013.
«¡Esa es la Venezuela nueva!
¿Ustedes creen que un gobierno
burgués continuaría la red ferroviaria?
Claro que no, porque su interés es
vender carros y reunir capital», dijo el
líder de la Revolución Bolivariana. Esta
propuesta incluye la construcción de un
segundo tramo, el cual conectará a La
Guaira con el estado Miranda,
enlazando Anare-Guatire. «Hasta ahora
he decidido la construcción del tramo
Caracas-La Guaira», acotó. Entre los
meses de abril y mayo del año 2013 se
inaugurará el acueducto más grande de
Venezuela y uno de los más grandes
de América Latina, dijo el candidato de
la Patria.

Esta obra permitirá el suministro del
vital líquido para los Valles del Tuy,
Caracas y Vargas. Otro de los planes a
ejecutar es el tramo del teleférico desde
Macuto-Waraira Repano-Caracas.
Además se prevé la modernización de
Tacoa, para proporcionarle a la entidad
toda la energía eléctrica que necesite
para su desarrollo, indicó Chávez.
Vargas es punto clave del Mercosur   En
medio de una multitud congregada en
el barrio La Lucha de Catia La Mar,
estado Vargas, Hugo Chávez habló del
papel que desempeñará ese estado
costero en el Mercosur.
Aclaró que aunque Vargas no es un
estado con gran perfil industrial, en este
territorio se encuentran dos puntos
claves: el puerto de La Guaira y el
aeropuerto Simón Bolívar. Enfatizó que
el Gobierno ha venido preparando las
condiciones para el ingreso de
Venezuela al Mercosur con la
modernización del puerto de La Guaira
y el aeropuerto de Maiquetía: «Ese

puerto va a quedar como nuevo. El
viejo tiene un calado que apenas
llega a 11 metros, el nuevo va a llegar
casi a 20». Explicó que esta obra es
importante porque a partir de su
inauguración podrán entrar al puerto
de La Guaira buques con hasta 6 mil
toneladas de carga, lo que significa
duplicar la capacidad actual, que
sólo permite el acceso a barcos de
hasta 3 mil toneladas. Con esto
aumentará la recepción y emisión del
puerto de La Guaira y, en
consecuencia, subirá la
productividad del estado.

El candidato de la Patria expresó que
la función que el estado Vargas
desempeñará con el ingreso de
Venezuela al Mercosur es muy
grande, ya que tiene un papel
fundamental dentro del gran polo
industrial que inicia en Barquisimeto,
sigue a Valencia, Maracay y llega
hasta Vargas.

Expresó que esta región es uno de
los puntos extremos del eje. Criticó
lo dicho por la burguesía para restar
importancia al ingreso de nuestro
país al organismo suramericano: «El
candidato burgués dice que podría
ser útil pero cuando Venezuela se
desarrolle.

La verdad es que nos hemos
desprendido de las cadenas que nos
mantenían oprimidos y atados al
capitalismo mundial».  Habló al sector
productivo presente para invitarle a

levantar la producción agrícola, así
como la pesca, la floricultura, el
cultivo de verduras. Dijo: «Debemos
levantar la producción agrícola e
industrial en el estado Vargas, a
pesar de que Vargas no tiene un
peso industrial».  Sobre los cambios
que debe experimentar Vargas para
la construcción de la Patria nueva
expresó: «Tenemos que seguir
rescatando terrenos abandonados
para desarrollar no sólo viviendas
sino actividades productivas.

Estoy hablando del Proyecto
Nacional Simón Bolívar pero en
escala regional».   Recordó que es
ahora cuando los antiguos
trabajadores del Instituto Nacional
de Puertos, 10 mil en total, están
cobrando prestaciones justas, que
habían sido robadas por los
dirigentes de la Cuarta República,
los mismos que acabaron con ese
organismo. Manifestó que también
el Gobierno está cancelando las
deudas a los controladores aéreos,
también pendientes de épocas
pasadas.

Mencionó que hace pocos meses
aprobó recursos para rescatar (con
la colaboración de una empresa
cubana especializada en hoteles)
los hoteles de Vargas: el Macuto
Sheraton y el Meliá, con el fin de
crear un complejo turístico del
Caribe a través de Venetur.
                     Prensa Comando Carabobo
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ALCALDÍA DE VARGAS DONA AMBULANCIA A BOMBEROS
FORESTALES
ZONA RURAL DE CARAYACA SE BENEFICIARÁ DEL SERVICIO

A partir de ahora las comunidades de Palo de Vaca,
Portachuelos, Puerto Cruz, La Peñita, Piedra de Cachimbo
y zonas adyacentes cuentan con un servicio de ambulancia
luego que el alcalde de Vargas, Alexis Toledo entregó  una
unidad de este tipo a la Estación de Bomberos Forestales
ubicada en el kilometro 47 de la carretera El Junquito –
Colonia Tovar.

La unidad de emergencia fue recibida por el capitán
Alejandro Montoya, II Comandante Nacional de los
Bomberos Forestales de Imparques quien expresó que
ahora se dará una respuesta más inmediata a estas
comunidades de difícil acceso.
 «Ha sido de gran agrado que el ciudadano alcalde de
Vargas, el profesor Alexis Toledo nos haya donado una
ambulancia a esta estación de bomberos que debido a su
ubicación geográfica está anclada entre los estados
Vargas, Aragua y Miranda, y como las emergencias no
tienen frontera cubrimos los tres estados; estamos siempre
donde nos necesiten», enfatizó. Explicó el Comandante
que hasta ahora no contaban con un vehículo idóneo para
trasladar los casos de emergencia como partos, accidentes
de tránsito y traslados de pacientes crónicos a los centros
asistenciales más cercanos, a partir de este momento
podrán ofrecer una mejor atención y una rápida respuesta
a las contingencias que se presenten. Mencionó que en
esta estación están destacados veintidós bomberos

forestales profesionales de carrera cuya tarea es
resguardar la integridad del patrimonio natural de la zona
como es el Parque Nacional Pico Codazzi, una de las
más altas cimas que forman la Cordillera de la Costa en
el Litoral Central, además se ocupan de garantizar el
bienestar de los usuarios en los espacios protegidos.
«Bomberos de vocación  que han demostrado su gran
compromiso con la tarea asignada», resaltó Montoya.
Mencionó que estos profesionales han sido capacitados
en técnicas básicas bomberiles y de rescate, atención
prehospitalaria, así como adiestramiento especializado
en el área forestal y de recursos naturales. Por su parte,
Juan Carlos Rodríguez, director del  Servicio Autónomo
de Protección Civil, Administración de Desastres y
Gestión de Riesgo de la Alcaldía del Municipio Vargas
mencionó que se ha establecido una alianza estratégica
entre ambos cuerpos de protección. 

»La idea es fortalecerlos a ellos operativamente para
que puedan atender estas poblaciones que están a diez
minutos de la estación de los Bomberos Forestales
mientras nuestro personal en Carayaca está a más de
dos horas.
Los vecinos de estos sectores distantes podrán ser
evacuados para cualquier centro asistencial.  Asimismo
el alcalde Alexis Toledo destacó que desde la Alcaldía
de Vargas se ha hecho un trabajo de atención a estas
comunidades distantes de la parroquia Carayaca por lo
que se ha llevado a cabo una serie de reuniones para
solventar los problemas de estas comunidades.

En ese sentido, indicó  que recientemente en una reunión
con los vecinos del sector La Florida, población que está
a una hora de la Colonia Tovar se logró restablecer el
servicio eléctrico de la escuela con la entrega de una
planta eléctrica.Finalmente indicó que seguirán
trabajando articuladamente con el cuerpo de bomberos
forestales para una atención inmediata y oportuna a
estas comunidades rurales.

                                                                Prensa Alcaldía de Vargas
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
PRODUCTORES DE GUAYABA DEL  SECTOR EL PAULINO PARROQUIA
CARAYACA, RECIBEN TALLER DE FRUTALES
Para la Gran Misión AgroVenezuela la capacitación de
nuestros productores y productoras garantiza el éxito de
los cultivos y por ende una buena cosecha, es por ello
que se realizó un taller con la participación del Fondo para
el Desarrollo Agrario Socialista (Fondas) y La Fundación
de Capacitación e Innovación para el Desarrollo Rural
(CIARA) en conjunto con el Convenio Cuba – Venezuela
(CONCUVEN).

Este taller sirvió para que los productores de guayaba de
este sector conocieran de nuevas técnicas para mejorar
el rendimiento de sus árboles y poder  así aumentar
rápidamente la producción.

En este sentido Hilda Baeta vocera de la GMAV en esta
zona, explicó que las técnicas aprendidas han sido puestas

en práctica y vienen desarrollando ya el proyecto de
viveros de manera efectiva gracias al apoyo de los
representantes de CONCUVEN, Fondas y Ciara.

«Gracias a  estas iniciativas nosotros sentimos y vemos
el apoyo de este Gobierno revolucionario, que de verdad
está de lado de los productores que queremos salir
adelante y formar parte de la soberanía agroalimentaria
del país» apuntó Baeta.

De esta manera se continúa dando pasos gigantes hacia
el fortalecimiento y crecimiento de nuestros campesinos
y campesinas demostrando que las políticas agrícolas
impulsan el sector económico olvidado en tiempos de la
cuarta.
                                             (FIN/ Mismaelle Ruiz. Prensa Fondas)
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ATIENDEN A AGRICULTORES DEL SECTOR MONTAÑA ALTA, PARROQUIA
CARAYACA
Unos 70 parceleros del asentamiento
Montaña Alta, en Cataure, parroquia
Carayaca, están siendo beneficiados
con los trabajos de acondicionamiento
de la vialidad principal que
actualmente ejecutad la Gobernación
de Vargas, a través del Instituto de
Desarrollo Rural Integral (Iadert).
En este sector el gobierno regional
acondiciona más de 8 kilómetros de
vía, lo que permitirá a los agricultores
trasladar sus cosechas hasta los
puntos de venta.

El presidente de Iadert, Moisés
Montero Ferrer, supervisó los trabajos
y realizó un recorrido por la zona, en
compañía de representantes de la
comunidad. Montero Ferrer destacó
que la vialidad de Montaña Alta estaba
muy deteriorada, dificultando la salida
de productos de hortalizas y verduras
como chayota, cebollín, cebolla, maíz,
cambur, topocho, plátano, entre otros.

«Desde la
Gobernación
continuamos
con la
recuperación
de vías rurales
en apoyo a
n u e s t r o s
agricultores»,
señaló. Por su
parte, el
p r o d u c t o r
Víctor Eleno
Díaz afirmó
que están muy
agradec idos
con el
g o b e r n a d o r
G a r c í a
Carneiro y con

Iadert por haber atendido la solicitud
de decenas de agricultores que
temían perder sus cosechas.
«Estábamos prácticamente
incomunicados, ya ningún

transportista quería venir para este
sector por la situación de la vialidad,
ahora si podremos vender nuestros
productos», indicó
     Prensa Gobernación de Vargas/MBC.

JOSÉ FÉLIX VALERA PRESIDENTE DEL CLEV SE SOLIDARIZA CON LOS
FAMILIARES  DE LAS VICTIMAS EN  REFINERIA DE AMUAY.
En solidaridad con los familiares de las
víctimas civiles y militares por lo
ocurrido en Amuay, se mostro el
presidente del Consejo Legislativo del
estado Vargas, legislador José Félix
Valera.

Dijo el presidente del CLEV que es
lamentable lo ocurrido en Amuay el
pasado domingo en horas de la
madrugada, cuando una explosión
ocurrido por causas aún no
determinadas, produjo víctimas, «para
los familiares va mi solidaridad y
acompañamiento.

Enfatizo el presidente del CLEV que a
raíz del este suceso se desató una

serie de comentarios por parte de la
derecha opositora, que busca utilizar
esta tragedia para sus fines
electoreros, junto a los medios de
comunicación iniciaron una
«campaña mediática»,
junto a las redes y twuiter, para
hacer ver que la raíz de lo ocurrido
fue por falta de
«mantenimiento y supervisión», sin
esperar siquiera los resultados de la
investigación que ordenó el
presidente Chávez. No podemos
permitir que la oposición utilice  la
muerte de compatriotas, de
venezolanos, solo para conseguir
votos, pero debemos saber que esa

situación no va a alterar los
resultados del próximo 7 de octubre.

Hago un llamado al pueblo de Vargas
que no acompañe a esta oposición
en sus señalamientos que hacen de
la tragedia en la refinería de Amuay,
hay que esperar las investigaciones,
por los momentos debemos
mantenernos solidarios y en apoyo
a los familiares de las víctimas, como
lo hemos demostrado en Vargas a
través del gobernador Jorge Luis
García Carneiro, quien ordenó
suspender toda actividad en la feria
de Vargas para solidarizarnos con el
dolor de los familiares de las víctimas.

                   Prensa/Consejo Legislativo/ Fh
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CLEV, Gobernación, Alcaldía y autoridades
de la Universidad de la UNESR

Reinstalan extensión de la
Universidad Nacional Experimental
Simón Rodríguez en Vargas
Quedo instalada de manera oficial la extensión de la
UNESR en Vargas y que funcionará en la Escuela Eugenio
María Hostos de la Urbanización 10 de Marzo; con
presencia del Alcalde Alexis Toledo, presidente del CLEV
José Félix Valera, la Rectora de la universidad Miriam
Balletrinni, demás autoridades y con la presencia de los
estudiantes seleccionados.

El acto se inicio con las palabras del presidente del ente
legislativo, José Félix Valera quien destacó la labor del
Gobernador Jorge Luis García Carneiro, Alcalde Alexis
Toledo y de la presidenta de la comisión de educación
Heriana Curvelo por haber concretado el enlace con las
autoridades de la universidad, a la  Rectora Miriam
Balletrinni por su receptividad y de esta manera tener la
extensión de esta casa de estudio en Vargas «con la
emoción que hoy embarga a todos los veragüenses por
tener la dicha de dar por terminado este sueño que nos
permite ponernos como meta la realización de un núcleo
en la región».
Valera enfatizo que desde que el presidente Hugo Chávez
llego a la presidencia se paso de 9mil a 24mil estudiantes
«esto es posible solo en revolución en la cuarta república
no había alternativa para estudios universitarios, a la
juventud Varguese se le negó durante años este derecho,
en el capitalismo se hipotecaba la vida para poder lograr
una profesión es por esto que hoy estamos contentos,
somos ejemplo en el mundo entero y nuestra obligación
es mostrarle al mundo este nuevo sistema».
Por su parte la rectora Miriam Balletrinni en su intervención
reconoció el aporte de las autoridades regionales e
informo que comenzaran estudios 78 bachilleres y que
en enero se incorporarán los TSU «todo aquel que quiera
ingresar a esta universidad las puertas están abiertas,
somos una universidad popular, donde nos necesiten allí
estaremos y estamos comprometidos plenamente con
la exclusión; hoy estamos de júbilo por el inicio de esta
extensión en la Guiara».
Balletrinni finalizo destacando que dicho proyecto será
exitoso y que será solo un inicio pues aunque manifestó
su alegría enfatizo no estar satisfecha pues la próxima
meta será la realización de un núcleo en la costa del litoral
central.
La Legisladora Heriana Curvelo presidenta de la comisión
manifestó de igual manera su alegría con el inicio de
clases de este primer grupo  «gracias a la UNESR por
abrirnos las puertas y hacernos sentir como en casa; a
los estudiantes esto es una realidad esperemos que
dentro 5 años nos encontremos aquí de nuevo pero para
su acto de grado».
El Alcalde Alexis Toledo destacó que este logro es una
meta lograda principalmente por el pueblo de Vargas «en
la cuarta república la lucha por este derecho que hoy
ustedes disfrutan fueron incansables, no hay en Vargas
un rincón donde no haya una universidad o una aldea,
hoy comenzamos a ver luz y esto todos lo festejamos
esto nos da muestra palpable de que hay un gobierno
socialista y que se está haciendo revolución»
                                                  Prensa CLEV/Darelys Chirino

FINALIZO DE MANERA EXITOSA
PLAN VACIONAL PARA LOS HIJOS
DE TRABAJADORES Y
TRABAJADORAS DEL CONSEJO
LEGISLATIVO

Finalizo de manera exitosa el plan vacacional para
los hijos de los trabajadores del CLEV el cual se inició
el lunes 13 del presente mes, viéndose beneficiados
los niños y niñas de 5 y 13 años.

La información fue ofrecida por el presidente del ente
legislativo José Félix Valera.
El itinerario que tuvieron los hijos de los y las
trabajadoras fue el siguiente, lunes 13 de agosto
visitaron a la ciudad vacacional de los caracas,
martes 14 asistieron al museo del teclado y parque
de los caobos, miércoles 15 visitaron el museo de
ciencias naturales, galería el Ávila y finalizaran en el
cine por su parte el día jueves 16 recorrieron el parque
del este y el zoológico el pinar  y finalizaron el viernes
en carayaca en el club Lumavir.
Las actividades se realizaron por la cooperativa
«Estrella de La recreación», quienes cuentan con
amplia trayectoria en estas actividades y recreadores
que velaran por el bienestar de los muchachos y
muchachas y con el apoyo de dos efectivos de la
Policía de Vargas.
                                                                                 PrensaCLEV/DCH
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REGISTRO DE TEMPERATURA DEL PLANETA. El
período sobre el que el calentamiento puede observarse
varía según el enfoque. En ocasiones desde la
Revolución Industrial, otras desde el comienzo de un
registro histórico global de temperatura alrededor de
1860; o sobre el siglo XX, o los 50 años más recientes.
Es de reseñar que muchos gráficos empleados para
mostrar el calentamiento empiezan en 1970, cuando
comienza a subir de nuevo la temperatura después de
36 años de descenso medio, a pesar de que durante
esos años hubo un aumento de emisión de gases de
efecto invernadero. La década más calurosa del pasado
siglo XX fue precisamente la de los años 30.

TEORIA DE LOS GASES INVERNADEROS. La
hipótesis de que los incrementos o descensos en
concentraciones de gases de efecto invernadero pueden
dar lugar a una temperatura global mayor o menor fue
postulada extensamente por primera vez a finales del
s. XIX por Svante Arrhenius, como un intento de explicar
las eras glaciales. Sus coetáneos rechazaron
radicalmente su teoría. La teoría de que las emisiones
de gases de efecto invernadero están contribuyendo al
calentamiento de la atmósfera terrestre ha ganado
muchos adeptos y algunos oponentes en la comunidad
científica durante el último cuarto de siglo. El IPCC, que
se fundó para evaluar los riesgos de los cambios

climáticos inducidos por los seres humanos, atribuye la
mayor parte del calentamiento reciente a las actividades
humanas. La Academia Nacional de Ciencias de Estados
Unidos (National Academy of Sciences, NAC) también
respaldó esa teoría. El físico atmosférico Richard Lindzen
y otros escépticos se oponen a aspectos parciales de la
teoría.

GRAFICOS SOBRE EL CALENTAMIENTO. Efectos
potenciales Concentración de dióxido de carbono «El
hombre, responsable del cambio climático» Los científicos
han cerrado el debate: el calentamiento que ha registrado
el planeta es «inequívoco», continuará en forma más
extrema, y el ser humano es el responsable. Lo afirman
con rotundidad los investigadores que han elaborado el
nuevo informe de Naciones Unidas sobre cambio
climático, un documento que tras el acto de ayer en París
han asumido como propio más de 100 países. A partir de
ahora la responsabilidad pasa a manos de los políticos.
La responsabilidad humana es inequívoca sobre todo en
las emisiones ingentes de gases de efecto invernadero
asociadas a la industrialización. El cambio climático es
imparable, y provocará aumentos de temperaturas en
este siglo de entre 1,8 y 4 grados, dependiendo de las
medidas que se adopten para combatirlo.

La temperatura de nuestro planeta es perfecta para la vida.
Ni demasiada fría, como Venus, ni demasiada caliente,
como Marte. Gracias a estas condiciones, la vida se
extiende por todos sitios. La Tierra recibe el calor del Sol.
Algunos gases de la atmósfera la retienen i evitan que
parte de este calor se escape de retorno al espacio. Hoy
día esta situación de equilibrio delicado esta en peligro a
causa de la contaminación de la atmósfera, que provoca
que los gases retengan mucho calor cerca de la superficie.
Las temperaturas de todo el planeta han aumentado en el
ultimo siglo y esto podría provocar un cambio climático a
nivel mundial. El aumento del nivel del mar y otros cambios
en el medio ambiente representan una amenaza para
todos los seres vivos.
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RECUPERA VÍAS AGRÍCOLAS EN
CARAYACA, TRAMO EL LIMÓN-
PORTACHUELO

De «estreno» quedó el tramo comprendido entre  los
sectores El Limón-Portachuelo gracias a los esfuerzos
que adelanta el Gobierno regional a través del Instituto
de Infraestructura para recuperar las vías agrícolas en la
parroquia Carayaca.
Tres fallas en aproximadamente dos kilómetros de
vialidad fueron reparadas en tiempo récord por las
cuadrillas de Infravargas.
La primera, en el punto conocido como La Cadena, la
segunda, en La Guitarrita y, la tercera, en El Tigre donde
incluso había hundimiento.
La información fue suministrada por el coronel José
Manuel Suárez Maldonado, presidente de Infravargas,
quien agregó que la vía fue ampliada tras realizar labores
de compactación en la ladera del cerro, se recuperó la
calzada, se cambió el alcantarillado, se colocó pavimento
rígido y se pusieron cunetas nuevas junto a muros de
gavión.
Comentó el coronel Suárez que siguiendo instrucciones
del gobernador Jorge Luis García Carneiro, recientemente
se rehabilitaron otros 20 kilómetros de vías agrícolas en
Los Cedros, Los Cedritos, Santa Rosa, La Trilla, Los
Tanques, El Güire parte alta y casco central de El Güire.
Entre El Limón y La Peñita también se aplicó un operativo
especial de fumigación para evitar que la maleza crezca
con prontitud y tomé los espacios viales en perjuicio de
la visión de los conductores.                                                 E.E

MISIONES SOCIALES CONFORMAN
PRIMERA FASE DEL 1X10
Siguiendo los lineamientos del jefe de Comando
Carabobo en la entidad, Jorge Luis García Carneiro, los
coordinadores de las diferentes misiones sociales en
Vargas, revisaron las acciones que vienen realizando en
las 11 parroquias de la entidad y el seguimiento del 1x10
en cada una de sus áreas.
El coordinador regional de las Misiones Sociales en el
Comando Carabobo, Tomás Griese, afirmó que vienen
realizando un importante trabajo en la conformación del
1x10 entre la militancia revolucionaria que hace vida en
las misiones, así como la ubicación por centro electoral
de los misioneros y beneficiarios comprometidos con el
proceso revolucionario.
Griese afirmó que durante la reunión del comando
intermisiones también evaluaron el tema de la
domiciliación bancaria para el financiamiento voluntario
de la campaña.
«Este mes de agosto seguiremos con el despliegue
y la verificación del 1×10  de manera tecnológica, con
el certificado digital, garantizando un voto organizado y
visualizado a favor de nuestro comandante presidente
el próximo 7 de octubre», explicó Griese. En el encuentro
estuvieron presentes los representantes de las misiones
Barrio Adentro Salud, Casas de Alimentación, Madres
del Barrio, José Gregorio Hernández, Frente Francisco
de Miranda, Robinson, Ribas, Sucre, Identidad, Saber y
Trabajo, Negra Hipólita, Barrio Adentro Deportivo, Misión
Energética, entre otros.

FERIA ESCOLAR BICENTENARIA  EN VARGAS, OFRECE UN
45 POR CIENTO DE DESCUENTO
Más de 30 mil productos escolares de la Feria Escolar
Bicentenaria, serán expendidos  en la Casa La Guzmania,
sede de la Fundación Niño Simón en el estado Vargas.

El acto de apertura contó con la presencia del goberna-
dor Jorge Luís García Carneiro la primera dama María de
García y el secretario de gobierno José Manuel Suárez.
«Con esta actividad las familias varguenses podrán ad-
quirir a precios accesibles y de buena calidad no sólo los
útiles escolares si no también uniformes y calzados. De
esta manera se construye el socialismo asegurando el
desarrollo de la educación del pueblo», expresó el man-
datario. Por su parte la primera dama y presidenta de la
Fundación el Niño Simón, María de García, invitó a las

familias a realizar las compras de los productos escola-
res necesarios para el inicio del año escolar.
Esta feria bolivariana impulsada por el Gobierno Nacio-
nal, ofrece un descuento de hasta el 45% de ahorro con
relación a los establecidos en el mercado capitalista,
garantizando a los niños, niñas y adolescentes el curso
de sus estudios sin limitaciones.
Cabe destacar que más de 500 productores nacionales
están siendo apalancados por el Banco Bicentenario,
Banco del Pueblo, Banco de la Mujer, Fondemi, Inapymi
entre otros. Esta Feria Escolar Bicentenaria, estará en
la sede de la Fundación el Niño Simón hasta el 17 de
agosto y del 25 al 2 de septiembre en el complejo
ferial de la IV Feria T urística V argas 2012.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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ALCALDÍA DEL ESTADO VARGAS ENTREGÓ
812   TÍTULOS   DE   TIERRA

Se reúnen para
v e r i f i c a r
avances del
Plan Nacional de
Catastro (PNC),
en el marco de
la firma del
convenio de
c o g e s t i ó n
catastral que se
firmó en mayo
del 2011entre la
Alcaldía del
Municipio Vargas y el Instituto
Geográfico de Venezuela Simón
Bolívar (Igvsb). «Vargas es un
Municipio piloto a nivel nacional, todo
está fundamentado en la Ley de
Geografía, Cartografía y Castrato
Nacional», resaltó Maikely Conde,
Directora de Catastro Municipal.

Asimismo, Conde, aseguró que se ha
avanzado con los talleres de
formación y capacitaciones dictados
a los facilitadores y auxiliares
catastrales, que están conformados
por voceros de los consejos
comunales y comités de tierras en
donde se han integrado hasta ahora
nueve parroquias.
«Desde la Alcaldía son 20 los talleres
que se han dictados en tema de
levantamiento parcelario y lectura e
interpretación de mapas, coordinado
directamente desde Instituto
Geográfico de Venezuela».
La funcionaria Municipal, señaló que
otra base importante es la
sectorización catastral del Municipio
convalidado y certificado por el (Igvsb),
«370 impresiones de mapas y planos
en diferentes escalas». De igual
manera, acotó que la Alcaldía realizó

la donación de
un espacio
para la
creación de la
s a l a
cartográf ica
« E z e q u i e l
Zamora» en
donde las
comunidades
organizadas
part iciparán
p a r a

apoderarse de la base de datos del
Plan Nacional de Castrato para
fortalecer relaciones entre
institución y comunidad.

«Con el Plan Nacional de Catastro
se pretende impulsar la
regularización de la tenencia de las
tierras urbanas para incrementar la
entrega de los títulos, hasta ahora
la Alcaldía entregó 812 títulos  y está
en proceso 200 para entregar en
Caruao y Catia la Mar». Por su parte,
Lolimar García, Coordinadora del eje
geográfico Vargas y Miranda del
Instituto Geográfico de Venezuela
Simón Bolívar (Igvsb), aseveró que
a través de los talleres forman
facilitadores multiplicadores
(Catastro, Geografía y Cartográfia)
«56 personas ya están formadas en
lectura e interpretación de datos».

Es importante resaltar, que dichos
talleres se comenzaron a impartir
desde diciembre del 2011 hasta la
fecha, «desde Catia la Mar hasta
Urimare tenemos 300 consejos
comunales que van a recibir
capacitación», concluyó García.
                 Prensa Alcaldía de Vargas- MM

GMAV CONTINÚA
D Á N D O L E S
RESPUESTAS A
P R O D U C T O R E S
AGRÍCOLAS DE
CARAYACA

La Gran Misión AgroVenezuela
continúa brindándole apoyo a los
productores agrícolas financiados
por el Fondo para el Desarrollo
Agrario Socialista (Fondas), se llevó
a cabo nuevamente una jornada de
entrega de insumos, abaratando así
los costos de producción de estos
agrovarguenses que no poseen
transporte para trasladar los
productos agrícolas desde la sede
de Agropatria ubicada en La Guaira.

Cerca de 50 productores
pertenecientes al consejo comunal
«Luz y camino al Socialismo»
recibieron sus productos, y
agradecieron estas jornadas, tal es
caso de Mayerling Navarro, vocera
de la organización social quien
expresó su agradecimiento,
«gracias a estas jornadas de entrega
de insumos no gastamos nuestro
dinero en fletes altos, es por eso que
estamos doblemente agradecidos,
porque nos ayudan a impulsar
nuestros cultivos y están pendientes
de que no gastemos nuestro dinero
en transporte, eso es socialismo»
apuntó la agrovenezolana.

Esta actividad se seguirá llevando a
cabo en todas las comunidades
agrícolas lejanas de la entidad, para
garantizar que a los productores se
les entreguen los insumos, de esta
manera la GMAV continúa
respondiendo a nuestros
campesinos y campesinas que son
el pilar fundamental del camino hacia
la soberanía agroalimentaria del
país.
        FIN/ Mismaelle Ruiz. Prensa Fondas

LOS MEDIOS PRIVADOS INFORMAN ASI.......
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